

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

No están acostumbrados

Melquiades —o lo que quiera que signifique esa M— Rajoy ha hecho un mal servicio. Las tradiciones están para cumplirlas. Los fundadores de su partido (Fraga, Silva Muñoz, López Rodó, Licinio de la Fuente, Fernández de la Mora... en resumen, lo más granado del tardofascismo español) tenían claro que lo de votar era algo que no quedaba más remedio que tolerar, pero elegían a sus dirigentes a dedo. Fraga designó a Aznar para sustituirle, después Aznar ejerció sus prerrogativas señalando a Mariano —o como se llame— Rajoy; y éste, desoyendo la tradición, se marcha sin designio alguno. Y así tenemos al PP dando un espectáculo, porque los pobres no están acostumbrados a estas cosas. Y llámenme agorero, pero me da en la nariz que no les va a salir bien. Y lloro.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

A esos jueces de Navarra amigos de La Manada espero que un día les pillen con la toga bien bajada, que no diré yo que haya de moral ningún resquicio, siempre, claro, que no haya mucho jolgorio y bullicio. Te meten en un portal, a los pies bajan tu toga, después te doblan la espalda y riéte tú del yoga. ¿Cuántas veces? once o doce ¡qué regocijo, qué chanza! pasadas unas semanas libertad bajo fianza. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

COMUNICADO

Mariano, líder irrepentible. Gracias por todos estos años de apoyo y comprensión. Te echaremos de menos.

Federación de Asociaciones de Granujas del Partido Popular

FLASHES INFORMATIVOS

M. Rajoy sueña que Cospedal hace cosas

Según la norma valenciana, un registrador de la propiedad de aquella comunidad autónoma debe entender y expresarse perfectamente en valenciano, o lo que sea eso. Los expertos consideran que M. Rajoy en esa especialidad puede ser también tronchante... aún más, si cabe.

Un empresario suizo se ofrece a pagar la iluminación del túnel de Formentor. Los observadores observan que eso es lo que los potentados filántropos suelen hacer en los países subdesarrollados.

El exjugador de balonmano Iñaki Urdangarin ingresa en una cárcel de mujeres en la que el único hombre preso es él. Luego dirán que don Iñaki es tonto y que el asunto está siendo muy duro para la infanta...

Iñaki Urdangarin ingresa en la cárcel de Brieva con un rosario en la mano y preguntando cuándo hay servicios religiosos. El imán de Brieva mandará al muecín que convoque a Urdangarin, que rima y todo.

Génova acoge con decepción que José Ramón Bauzá haya decidido finalmente no presentarse para presidir el PP nacional. Lo observadores lo lamentan, dadas las pocas oportunidades que hay para reírse hasta las lágrimas.

FRASEANDO



SIN LUCES

La sultana Susana Díaz, que dice que es progre, ha soltado: "Quiero una memoria histórica que no mire hacia atrás". Por si quedaba alguien con dudas acerca de si es exigible alguna formación para dedicarse a la política.



OSCURIDAD TOTAL

El despierto Martínez Maíllo, lebrél del PP, ha soltado en la radio: "Ahora tenemos un bipartidismo de cuatro". Por si había dudas sobre si pedir un mínimo de cociente intelectual a los políticos.



TARDE, PERÒ...

El abogado Miquel Roca sobre la infanta y el encarcelamiento del famoso jugador de balonmano: "Es un tema tan serio e íntimo que le da vergüenza hablar de ello". Reconforta saber que la infanta tiene vergüenza. Tarde, però...



FINAL DUDOSO

Jorge Sampaoli: "Lionel Messi es un prócer para Argentina, como lo fue Diego Maradona". Lo bien que comenzó la frase y lo mal que la ha terminado...



ENTREVISTA VIRTUAL

Loli de Cospedal

"Soraya, de cónsul en Tasmania"

- ¿Qué tal, doña Loli?
- A mí llámeme usted María de los Dolores, so machista.
- ¿Mary Pains en inglés?
- No sé a qué viene esa chorrada...
- Pues que como aspira usted a ser presidenta del Gobierno, cuando vaya usted por esos mundos representándonos van a querer saber qué significa su nombre...
- Vale. Llámeme Loli.
- Una cosita tonta, ¿para qué cambió su apellido, Cospedal, por de Cospedal?
- Queda mucho más acorde con la clase a la que yo pertenezco. Social e intelectualmente. Que usted no lo aprecie no me extraña en absoluto. Chusma.
- Dicen que usted ha sido la mujer con más poder de la historia reciente de España...
- No me sonroja admitirlo...
- Después de la Reina Isabel la Católica...
- Eso me honra...
- De la Reina Isabel II...
- Esta era un poco golfa, pero también me honra...
- De María Teresa Fernández de la Vega..., que además tiene un apellido más pijo que el suyo sin hacerle añadidos...
- Es usted un majadero...
- Y por detrás de Soraya Sainz de Santamaría, que también tiene un apellido de mayor rango...
- ¡Esta sí que no se la tolero! ¿Yo por detrás de esa?
- Y ahora le va a disputar la presidencia del partido...
- Eso está más que cantado. Voy a ser yo, sin duda alguna.
- ¿Y no le resta a usted posibilidades el hecho de salir usted y su marido en los papeles de Bárcenas?
- Primero, ese señor es un delincuente; segundo, eso de que salgo yo habría que verlo; y lo de que salga mi marido lo dice usted porque es un machista... asqueroso.
- Pero es que si acaba usted ganando a Soraya la prensa la va a arrastrar por ese motivo...
- Yo sí que voy a arrastrar a esa elementa como yo gane.
- Tendrá usted algún tipo de proyecto para dirigir el PP.
- El mismo que Mariano...
- Es decir...
- Ninguno. Bueno sí, ser la número uno en las listas del PP por Madrid y ser yo presidenta del Gobierno, que ya estamos tardando.
- ¿Firmaría usted la paz con Soraya en ese caso?
- Por supuesto. Además crearía, si no lo hay, un consulado en Tasmania para ella... A 20.000 kilómetros. Más mona.
- Pues que tenga usted mucha suerte...
- Eso deséesele a mis adversarios. La van a necesitar.
- ¿Autosuficiente?
- Sobrada.